

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dalam pembahasan masalah terkait Pengaruh Kualitas Informasi Akuntansi dan Transparansi Pelaporan Keuangan Terhadap Simpan Pinjam Perempuan Pada Badan Usaha Milik Desa Bersama di Kecamatan Pakel, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kualitas informasi akuntansi memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap Simpan Pinjam Perempuan pada Badan Usaha Milik Desa Bersama di Kecamatan Pakel. Ketika informasi akuntansi yang disajikan dapat dipahami, bersifat relevan, dapat disajikan tepat waktu, maka anggota simpan pinjam juga akan merasa puas. Dalam penelitian ini, kualitas informasi akuntansi menjadi salah satu kunci utama dari transaksi simpan pinjam pada Badan Usaha Milik Desa Bersama di Kecamatan Pakel.
2. Transparansi pelaporan keuangan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Simpan Pinjam Perempuan pada Badan Usaha Milik Desa Bersama di Kecamatan Pakel. Dalam penelitian ini transparansi atau keterbukaan atas pelaporan akuntansi tidak menjadi tolak ukur dan tidak menjadikan pertimbangan bagi anggota untuk melakukan simpan pinjam. Dalam hal audit independen misalnya, banyak anggota yang tidak paham akan audit dan juga tidak

mempermasalahkan apakah ada audit ataukah tidak. Jadi kesimpulannya, selama anggota bisa memahami bagaimana informasi akuntansi yang ada di lembaga maka anggota akan lebih cenderung condong dengan informasi yang sudah pasti dan mau melakukan transaksi.

3. Hasil pengujian dari variabel Kualitas Informasi Akuntansi dan Transparansi Pelaporan Keuangan secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Simpan Pinjam Perempuan. Namun jika ditelaah, lagi secara mendalam dari dua variabel tersebut yang menempati variabel bebas dalam penelitian ini, informasi akuntansi memegang peran penting dalam tingkat simpan perempuan agar bisa terus mengalami peningkatan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka penulis menyarankan :

1. Bagi Lembaga

Berdasarkan hasil penelitian terbukti bahwa variabel kualitas informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap Simpan Pinjam Perempuan, maka simpan pinjam yang ada di lembaga akan mengalami peningkatan sehingga keberlangsungan usaha akan terus berjalan dan dapat memberikan keuntungan bagi lembaga pula.

2. Bagi Akademik

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan khazanah keilmuan dibidang ekonomi yang berkaitan dengan simpan

pinjam. Namun peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam hal kajian maupun teori-teori yang mendukung penelitian, sehingga perlu adanya penelitian lanjutan yang lebih mendalam agar hasil yang diberikan bisa sesuai dengan kondisi sesungguhnya.

3. Bagi penelitian selanjutnya

Hasil penelitian ini semoga dapat menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya khususnya dalam hal simpan pinjam. Peneliti menghimbau untuk penelitian selanjutnya agar menggunakan variabel yang lebih banyak dan variatif. Selain itu agar peneliti selanjutnya memperhatikan pemerataan dari persebaran kuesioner yang akan dibagikan sehingga terjadi pemerataan dalam satu wilayah yang diteliti. Peneliti menyadari dalam penelitian ini masih banyak keterbatasan dan juga kekurangan, sehingga perlu adanya penelitian selanjutnya yang lebih mendalam.